

Evo Morales inaugure l'école Fidel Castro à La Paz



La Havane, 27 oct. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré ce vendredi à La Paz, une école du nom de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Il s'agit d'une moderne installation qui accueille des centaines de jeunes de la commune La Asunta, de la capitale bolivienne.

Le président Morales s'est agréablement surpris par le nom choisi par les habitants de la commune pour baptiser cette école.

«Un applaudissement pour vous. Vous reconnaissez ainsi un leader mondial, quelqu'un qui a lutté pour les pauvres, quelqu'un qui a fait respecter la dignité et la souveraineté de son peuple » a-t-il relevé au cours de la cérémonie d'inauguration.

Depuis La Havane, le président cubain, Miguel Diaz-Canel apportait son soutien à la bataille que livre le gouvernement bolivien pour un monde plus juste.

Dans un message posté sur le réseau social Twitter, Miguel Diaz-Canel a tenu ces propos aux côtés de ses félicitations pour l'anniversaire de son homologue bolivien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175036-evo-morales-inaugure-lecole-fidel-castro-a-la-paz>



Radio Habana Cuba